

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan sebelumnya, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengembangan yang dilakukan pada Objek Wisata Religi Desa Babussalam Besilam. Kerjasama yang dilakukan pemerintah provinsi dengan pemerintah desa untuk membangun sarana dan prasarana seperti masjid, lapangan, lapak usaha umkm, jalan raya dan drainase, pengembangan objek wisata religi tidak hanya melibatkan pemerintah provinsi dan pemerintah desa namun juga masyarakat sekitar seperti kegiatan gotong royong. Kemudian pengembangan wisata religi pada Desa babussalam Besilam juga memperluas dan pemeratakan kesempatan berusaha dan lapangan pekerjaan terutama bagi masyarakat setempat.
2. Pengembangan Objek Wisata Religi Dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat. Dengan adanya objek wisata ini diharapkan memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar, masyarakat dapat melihat peluang dan kesempatan yang dapat dimanfaatkan untuk berwirausaha dan menciptakan lapangan pekerjaan. Namun, walaupun objek wisata religi memberikan dampak bagi terciptanya lapangan pekerjaan masyarakat. Namun berdasarkan hasil penelitian pengembangan pada Objek Wisata Religi ternyata tidak memberikan pengaruh terhadap peningkatan pendapatan masyarakat, walaupun pengunjung yang datang setiap harinya ramai, tetapi kebanyakan dari mereka yang datang hanya untuk berziarah, menyampaikan hajat maupun mengikuti kegiatan agama lainnya.

B. Saran

1. Mengoptimalkan sarana dan prasarana Objek Wisata Religi yang belum diadakan, pengembangan yang di adakan dengan melakukan kerja sama dengan pemerintah daerah maupaun provinsi yang dapat menunjang dana dalam pengembangan yang lebih optimal

2. Membuat fasilitas penunjang agar objek wisata religi tidak monoton, maksudnya membuat fasilitas yang mempunyai daya tarik sesuai situasi dan kondisi wisata religi
3. Para pedagang hendaknya menciptakan produk-produk baru pada dagangannya agar para pengunjung yang datang tidak hanya untuk berziarah tapi juga membeli dagangannya.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN

